

広報

白寿

令和3年2月1日
第51号



白光園デイサービスセンター
「だんご下げ」



えるぼし
「女性活躍推進」「子育て支援」
当法人は《えるぼし》《くるみん》
の優良企業として厚生労働大臣
より認定されました。

発行所

〒992-0771 山形県西置賜郡白鷹町大字鮎貝108番地

社会福祉法人 白鷹福祉会
特別養護老人ホーム 白光園

TEL(0238)85-1511・FAX(0238)85-1513

ホームページ <https://www.shirafuku.jp/>

Eメール info.hakkoen@shirafuku.jp

〒992-0831 山形県西置賜郡白鷹町大字荒畠甲377番地
白光園指定居宅介護支援事業所
TEL(0238)85-6666・FAX(0238)85-6667

白光園デイサービスセンター
TEL(0238)85-0033・FAX(0238)85-0050

〒992-0774 山形県西置賜郡白鷹町大字山口526番地1
はっぴーデイサービスセンター
TEL(0238)87-2010・FAX(0238)87-2011

発行責任者 稲葉 明彦

賀詞伝達式

おめでとうございます

皆様のご長寿を心よりお喜び申し上げます。

今年度は、百歳で内閣総理大臣から賀詞と銀杯を。白寿で県知事から賀詞を。米寿で町長から町産杉の額縁、深山和紙に紅花を漉き込んだ賀詞を頂戴いたしました。これからも、笑顔で穏やかな日々を過ごされますよう祈念申し上げます。



第39回 寿まつり

踊り子めんごいごど

べっぴんさん

豆腐田楽うまいぞ～

金髪の看護師さん

見事な笠まわしだごどお～

たこ焼きいかがですか？

記念の風船空高く舞い上がる

どこかの獅子だよ？迫力あっこー

ユニットでの生活

●ユニットとは、10人の入居者が暮らす1軒の家です。
次回は他ユニットやショートステイを中心にご紹介する
予定です。



地域の皆様におかげ様で四十年 支えられて



洗濯物たたみや草むしり、寿まつりなど多岐に渡りご協力頂いています。ありがとうございます。

白光園創立四十周年おめでとうございます。
今年は、コロナ流行で接触すると危険だという理由から、ボランティアの要請がほとんどありませんでした。何か良い方法がないものか役員会に諮り、マスクや雑巾を作つて贈ろうという事になりました。そこで、福祉施設に手作りマスクや雑巾をあげたら大変喜ばれました。又、役員で花を植えて贈ることになり、春に咲く花を秋口に植えることにしました。

今年はほとんどのボランティアが中止となり、活動の場が福祉施設だけでいいものか考えさせられました。コロナ禍の中で、唯一受け入れてくれたのが、白光園の草むしりボランティアでした。終わった後、職員がお礼を言つてくれますが、ボランティアをさせてもらった方も感謝しなければいけないと思います。ボランティアとは何かをもう一度考えてみようと思つた年でした。



ボランティアに思う
こぶし会日赤奉仕団
梅津 康子 様





2020年4月



白光園四十周年に よせて

仲町区長

保科 孝一様



新しい白光園が福祉の拠点として鮎貝に開園するとともに、開園から四十周年を迎えたことをお喜び申し上げます。

昭和五十五年白鷹町立病院の隣に白光園が開園されました。病院と特別養護老人ホームという福祉の重要な二つの施設が仲町に置かれたことで、昭和五十八年西置賜福祉事務所より、二年間の「福祉の里」の指定を受けました。区は「仲町福祉の里推進会議」を設け、福祉活動の充実に取り組みました。それ以来白光園とは、交流が続いております。

「寿まつり」には、区や町内、公民館役員をはじめ多くの方が参加し、お手伝いや交流を行いました。また、災害協力隊」を組織し災害時は駆けつけました。火災想定の避難訓練にも参加しました。区や公民館行事の敬老会や仲町夏祭りには、入居者をお招きし親睦を図りました。雪囲いや雪囲いはずしもさせて頂きました。

四十年前は、近年のような少子高齢化ではなく、多くの若者がいた時代でした。中には、「仲町を姥捨て山にするのか」と揶揄する人もいました。今は高齢化が進み無くてはならない施設になっています。

特別養護老人ホーム白光園は、西中学校跡地に移転しましたが、白光園デイサービスは仲町にありますから、今後も交流は続いていきます。

白光園の更なる充実を願うとともに、これからもよろしくお願いいたします。

長きに渡り、仲町の白光園としてご近所付き合いをさせて頂きました。今後とも白光園デイサービスとのお付き合いをよろしくお願ひいたします。

ボランティアありがとうございます



白光園と私

大滝 いせ様



間もなく、九十三歳になりますが、皆様にご迷惑をおかけすることは出来ないと心しております。

新しい白光園の一人部屋の居心地は、いかがなものでしょうか。テレビを見たり、話をしたりして世の中の動きを知つていくことが出来たらと思います。これからも頑張っていきます。

歌や踊りのボランティアばかりでなく、オムツを始め車椅子など多くの寄贈を頂いています。ありがとうございます。

白光園デイサービスセンター



カツピングーム



利用者様から
コメント



遠くまで送迎有難うございます。
春、4月に外を見れば、花盛りの桜の木の下で
手を引いてもらって歩きました。また、職員さ
んに大笑いさせてもらった事もあります。

私たちも十人十色で、職員さんも大変でしょ
うが、いろいろ気を使ってくれます。コロナも
早く流れ行くことを願います。これからもよろ
しくお願ひします。

お迎えに伺うと、皆さんき
ちんと身支度をしてすぐに玄
関に出てきてくださいます。
お話をお聞きすると、朝とて
も早く起きて準備をしてくだ
さつたり、「楽しみにしてい
るのよー」と言つてくださつ
たり、本当に有難くもつた
ない限りです。家から外に出
かけることは、なかなか気が
重かつたり、面倒だつたりす
るかもしれません、予定や
目的があることはいいことで
はないかなと皆さんを見てい
て感じるところです。

初めてデイサービスを利用
なさる方は緊張と不安いっぱ
いのお顔でいらっしゃいますが、
ご利用の度に笑顔が増え
ていくのを見ると職員一同嬉
しくなってしまいます。暖か
いお風呂やおいしい食事だけ
でなく、楽しい催し物や職員
の笑顔もたくさん準備してお
待ちしておりますので、デイ
サービスセンターにいらして
みませんか。



お待ちしています



【令和2年9月撮影】



お心遣い
ありがとうございます。



利用者様のご家族より手作りマスクをたくさん頂戴いたしました。マスクが手に入らない時期でしたので、大変助かりました。ありがとうございました。

私は、はっぴーデイサービスを利用されている方にどう接していくのかわからずになりました。でも、ミニライブで花畠に行ったり、アユの塩焼きを食べたりしているうちにどんどん楽しくなってきました。今では仲の良い話し友達もできました。毎回とても楽しい時間をお過ごしています。あなたも、一緒にお茶のみしませんか? 「S・S様」

利用者様の声

はっぴー川柳



初句会

一句も詠めず
四苦八苦
(大瀧秀洋)



三密を
避けて広がる

笑顔のワ
(渡部喜美子)



歩げるし
飯(まま)も食えるし
はっぴーだ
(佐藤ミエ)



鍋料理
湯気の向こうに
猫のひげ
(読み人知らず)



年とりて
はっぴーで逢えた
妹と
(今野たけ)



- ①中川 真希（介護員）
②歌うこと メイク
③白鷹町の福祉の仕事に携わったかったからです。
④入居者様と目をあわせてたくさん会話することです。

令和2年4月採用



- ①平間 令那（事務員）
②音楽鑑賞
③職場見学させていただいた際、事務でも人と関わりのある仕事だと教えていただき、楽しそうだと思ったからです。
④笑顔で丁寧な対応をすることを心がけています。

令和2年4月採用



- ①平 賢介（事務員）
②将棋 麻雀 卓球
③前職で福祉施設への経営支援を行うことで、福祉への魅力を感じたためです。
④優しい気持ちを持って、働きたいと思います。

令和2年4月採用



- ①名前
②趣味・特技
③入職の動機
④仕事の上で心がけていること



- ①佐藤 由佳（介護員）
②スポーツ観戦（モンテ） ショッピング
③家族の介護を通して、福祉への興味が湧いたからです。
④入居者様お一人おひとりに寄り添った対応、思いやりと笑顔で接することです。

令和2年4月白鷹陽光学園から異動



- ①安達 玲奈（介護員）
②映画鑑賞 漫画を読む
③中学校の職場体験をきっかけに興味を持つようになりました。
④入居者様の気持ちに寄り添うこと、仕事を正確に素早く行なうことを意識して取り組んでいます。

令和2年4月採用



- ①吉田 榛麻（介護員）
②読書
③高校生の時、介護職を体験し、人の役にたつことの嬉しさ、やりがいを感じられたからです。
④多くの入居者様に、その人らしい生活をしていただく為に自分から積極的に動き支援していきたいです。

令和2年4月採用



- ①須藤 夏織（介護員）
②ドラマ鑑賞 多肉植物 ドライフラワー
③今までの経験を活かし、新たに地元の白鷹で働きたいと思ったからです。
④いつも明るく思いやりの心を持って入居者様に接することです。

令和2年4月採用

編集後記

白光園四十周年を迎えての、広報『白寿』第五十一号はいかがでしたでしょうか？
懐かしい思い出も載せてみました。
各施設では、感染予防に努めながら、利用者様、入居者様が楽しく笑顔で過ごせるように、工夫して行事を行っています。
今回、寄稿にご協力いただきました皆様には心より感謝申し上げます。



リモート面会はじめました!!

白光園では、感染予防対策による面会制限のため、入居者様とご家族には大変ご心配をおかけしております。

少しでも様子がわかるように、タブレットを導入しリモート面会ができるようになりました。ご利用ください。

不明な点は白光園までご連絡ください。

ホームページ リニューアルしました!



白鷹福祉会のホームページが新しくなりました。施設の行事やお知らせなどを随時更新しています。又オンライン面会の方法も載せております。ぜひご覧ください。